
Guénange : les anciennes gloires du 
club d’athlé racontent leurs jeux 
olympiques 
Alors que les JO sont en approche, l’AS Guénange athlétisme rappelle trois ses 
ex-champions, tous sélectionnés pour les Jeux entre 1996 et 2008, pour 
échanger avec le public et les écoliers, vendredi 31 mai, à l’occasion d’une grande 
fête autour de l’olympisme. 
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Vingt-huit ans après sa participation aux Jeux d’Atlanta, Emmanuel Romary n’a 
rien perdu de sa passion pour le sport. Ici, au contact des élèves de La Canopé, 
jeudi.  Photo Armand Flohr 

Qui s’en rappelle encore ? Au meilleur de sa forme, le club d’athlétisme local 
alignait les champions internationaux sur les lignes de départ des stades. 
Parmi les sept athlètes ayant brillé lors des grands rendez-vous des années 
2000, trois sortent du lot : Emmanuel Romary, sélectionné aux Jeux 
olympiques d’Atlanta en 1996 au 110 m haies ; Ronald Servius, sélectionné 
aux JO de 2000 (Sydney) en saut en longueur, et Eddy Riva, l’infatigable 
marcheur, sélectionné aux Jeux de 2004 (Athènes) et 2008 (Pékin). Ces 
Guénangeois qui ont forgé la renommée du club local (Le Fensch Moselle à 
l’époque, devenu par la suite l’AS Guénange athlétisme) sont de retour au 
bercail ces jours-ci. 
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Un cliché pour l’histoire. De gauche à droite : Emmanuel Romary, Ronald 
Servius et Eddy Riva, dans les années 1990. Une jeunesse porteuse d’espoir, qui 
s’est hissé jusqu’aux JO entre 1996 et 2008 sous les couleurs du club 
guénangeois. Photo Pierre Heckler 

À quelques semaines de l’ouverture des Jeux à Paris, ils passent de classe en 
classe pour raconter leur parcours et cela émoustille la curiosité des écoliers 
qu’ils rencontrent. « C’est le but ! », s’enthousiasme Bertrand Hozé, 
dirigeant de l’ASGA, soucieux de relancer l’attractivité du club. Et qui sait, 
détecter les pépites de demain… Parce que c’est comme ça, à l’occasion d’un 
meeting de fin d’année au stade Léo-Lagrange, que les gloires locales ont 
été pour certaines détectées. 

Au stade citoyens ! 

Le rappel des sportifs de haut niveau intervient dans un contexte singulier : 
celui de cette grande journée du vendredi 31 mai, où le club et la Ville 
proposent aux collégiens et écoliers de se retrouver à Léo-Lagrange pour des 
olympiades historiques, ou presque. Toute la journée, des défis sportifs, 
individuels et collectifs, seront proposés aux jeunes. L’aspect handisport est 
également au programme avec des activités adaptées et partagées. Ce jour-
là, Emmanuel Romary, Ronald Servius et Eddy Riva reviendront au contact 
des concurrents d’un jour, histoire de relever l’intérêt du moment. 

La suite salle Voltaire 

Toujours le vendredi 31 mai salle Voltaire cette fois : à 18h, deux films sont 
programmés. « On a fouillé dans nos archives depuis 1966, et on a réussi à 
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en faire un film sur l’histoire du club », reprend Bertrand Hozé. Un second 
film consacré aux trois athlètes olympiques Romary, Servius et Riva sera 
également diffusé. « Le club a eu une grande dynamique dans les années 
1990. On sentait qu’on pouvait faire quelque chose avec ces jeunes. En 1995, 
on fait cette photo des trois, avec votre collègue du RL d’ailleurs. Huit ans 
plus tard, les trois sont allés aux Jeux. Ce n’était pas écrit mais c’était 
possible. Et on l’a fait ! », débite encore Bertrand Hozé, en nous montrant 
l’affiche de l’événement de cette fin de semaine. 

Une suite est-elle envisageable ? Aujourd’hui, l’athlé a perdu de sa superbe 
mais il suffit qu’un ou deux gamins accrochent et la machine pourrait 
repartir. Qui sait, le miracle des Jeux… 
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